



2/2

Eröffnung Wasserpilgern: Am kommenden Samstag, 23.3., findet die offizielle Eröffnung des Wasserpilgern im Kulturhauptstadtjahr statt. An mehreren Standorten gibt es Startveranstaltungen, so auch in der Pfarrkirche Roitham, wo um 9 Uhr eine Vorstellung des Projektes erfolgt. Mit einem Pilgersegen wird dann zum Traunfall gepilgert, wo es auch eine Führung gibt. Es besteht die Möglichkeit weiter bis nach Gmunden zu gehen.

Kirchenzeitung: Christian Öhler, Stadtpfarrer von Bad Ischl, hat sich bereit erklärt, für die Kirchenzeitung – zwischen Ostern und Pfingsten – eine siebenteilige Osterserie mit dem Titel „Glaube konkret“ zu schreiben. Dabei spielt auch das Salzkammergut mit seinen Kultur- und Naturschönheiten eine Rolle. Wir laden ein, die Osterserie zu lesen und empfehlen das Kurz-Abo für 7 Wochen zu € 11,-. Bestellkarten liegen am Schriftenstand und in der Beichtkapelle auf.

Pfarrkaffee: Heute Sonntag, laden die Firmlinge im Anschluss an den Gottesdienst zum Pfarrkaffee in den großen Pfarrsaal alle herzlich ein. Angeboten werden neben Kaffee und Kuchen auch Würstl. Im kleinen Pfarrsaal können darüber hinaus Fair-Trade-Produkte erworben werden.